

## 「旭区生江三丁目北部地域まちづくりビジョン」パブリックコメントに寄せられた意見(要旨)と区の考え方

項目	ご意見の要旨	区の考え方
1 地域の現状について	2ページ最終行の続きに加筆すべき 「また、長きにわたり、人権尊重のまちづくりが住民主体により進められてきた地域です。」の続きに「具合的には行政機関と地域住民が協力して、『①生涯健康をめざすまち、②差別撤廃・人権情報発信のまち、③自立・自己実現をめざす教育のまち（学力向上）、④働きやすい雇用システムをめざすまち（雇用創出）、⑤多民族共生のまち、⑥新しい文化を生み出すまち、⑦リサイクルと環境保全のまち、⑧防災のまち、⑨高齢者・障害者がいきいきと暮らせるまち、⑩情報化を推進するまち』という『10のコンセプト（理念）』をふまえて、半世紀にわたって取り組まれてきました。こうした貴重なコンセプトと実績を継承していくことが求められています。この『10のコンセプト』は大阪市の基本的な理念とも合致しています。」	ご意見を踏まえ、趣旨について一部追記いたしました。
2 地域の現状について	城北公園は、駐車場整備、大きな池のボート活用、最新遊具、アスレチックの整備、花畠や、以前の大型台風でなぎ倒された木々の処理がされていないエリアもある。 空地に住宅もいいが、公園力をアップすることで住みたいと思わせる若い世代を増やす方法もある。現状の城北公園に満足することなく、さらなる改良、さらなる魅力向上を期待する。	城北公園の魅力向上は旭区民全体の願いです。いただいたご意見を参考にさせていただき、関係部局と調整を行いながら、公園の魅力向上にむけた検討を行ってまいります。
3 地域の現状について	7ページ 本市施設、市営住宅 1行目 「生江三丁目北部地域においては、」の続きに「行政機関と地域住民が協力して地域人権課題の取り組みを進め、人権のまちづくりとして」と加筆、または3行目の「様々な事業」の前に加筆すべき。	ご意見を踏まえ、趣旨について一部追記いたしました。
4 地域の現状について	スーパー堤防が令和元年に整備済と記載しているが、こちらで完成なのか。いまだに堤に囲われており、完成した気配を感じられない。 堤防の上にはあれほど大きなスペースがある。一つの公園が新しくできるくらいの大きさである。まだ最終完成していないのであれば、この活用が成功するかどうか大いに注目している。このスペースを有効活用するだけで大きな賑わいを生むこともできるはずである。隣の城北公園とも連動して、城北公園全体が賑わうようなスペースに、民間企業の発想も取り入れて活気づけてほしい。	スーパー堤防としては昨年整備が済み、今後、城北公園の一部として整備を進めてまいります。 公園として整備されることで、本地域の魅力がさらに向上すると考えております。 ご意見をふまえ、地域の現状「●高規格堤防の建設」に追記いたしました。
5 地域の持つ強みについて	JRおおさか東線城北公園通駅の利用者は多く、新大阪、大阪、京橋からも便利な交通の要所、中間地点という点をもっと推していい。更に大阪シティバスのサービス向上の取り組みである【深夜バス】も強調して頂きたい。また、阪神高速道路の出入口車で5分もかかるない。他の地方都市では非常に人気なエリアになるポテンシャルは十二分にある。自然豊かな城北公園も近くにあるので、大型ファミリーマンションが建ってもおかしくない。民間企業の英断に市民として大いに期待したい。	ご意見のとおり交通の便がよく、住居地としてポテンシャルが高い地域と考えております。深夜バスはまだ計画段階となっていますが、本地域の路線に導入されれば、さらなる利便性の向上が図られると考えられます。
6 地域の持つ強みについて	12ページ下から6行目に加筆すべき 「人権尊重のまちづくりがすすめられてきた。」を「人権尊重及び人権情報発信のまちづくりがすすめられてきた。」と加筆すべきと考える。	ご意見を踏まえ、趣旨について追記いたしました。
7 地域の持つ強みについて	12ページ①強み●4つめ、または、この内容を分散して加筆すべき 「コミュニティビジネスをはじめ、人権のまちづくりプロジェクトや日常生活等のよろず相談、こども食堂、高齢者カフェや健康増進など様々な人権尊重のまちづくり活動が進められてきた」	ご意見を踏まえ、趣旨について追記いたしました。

項目	ご意見の要旨	区の考え方
8 活用方針策定に向けた視点について	13ページ下から2行目 「生江三丁目北部地域のまちづくりも、この方針に沿った活用を進めてまいります。」を「生江三丁目北部地域のまちづくりも、この方針と2ページに示した半世紀にわたって地域の基盤となってきた『10のコンセプト』に沿った活用を進め、帰りたいと思えるような地元の実現をめざしてまいります。」と加筆すべきと考える。	本項目は「旭区将来ビジョン2022」に絞って記載しております。趣旨につきましては、活用方針策定に向けた視点において追記いたしました。
9 活用方針策定に向けた視点について	14ページ4の②(上から8行目)に加筆すべき 「②持続可能なまちづくり」というサブタイトルを「②SDGsの観点をふまえた持続可能なまちづくり」とすべきと考える。SDGsは大阪市だけでなく国や経済団体等多くの機関の目標になっており、是非とも本案に挿入すべきである。	ご意見を踏まえ、追記いたしました。
10 活用方針策定に向けた視点について	14ページ上から14行目 「など有事の強靭性を高めることにもつながります。そのため、地域活動協議会や町会などとの連携が重要です。」を「など有事の強靭性を高めることにもつながります。そのため先に示した生江三丁目北部地域で半世紀にわたって理念とされてきた『10のコンセプト』もふまえ、地域活動協議会や町会、各種地域団体などとの連携が重要です。」と加筆すべきと考える。	ご意見を踏まえ、趣旨について一部追記いたしました。
11 活用方針策定に向けた視点について	14ページ下から2行目 「そのため、本まちづくりには民間活力を最大限に生かし」を「そのため、本まちづくりには本市の役割を十分にふまえつつ民間活力を最大限に生かし」と加筆すべき。	民間活力を最大限に生かすため、本市の役割として本ビジョンを策定し、実現をめざすものと考えております。
12 めざすべき姿について	17ページ下から12行目 「生江三丁目北部地域の将来像としては、地域の持つ強みを生かし」を「生江三丁目北部地域の将来像としては、本地域の理念の基に取り組まれてきた地域の持つ強みを生かし」と加筆すべきと考える。	本地域の強みは、ご意見にある地域の自主的な取組みに加えて、地勢、環境、交通等さまざまな要因を含みますので、限定しない表現にしております。
13 めざすべき姿について	子育て世帯に住みたいと思わせるよう具体的な魅力ある街の方向性を示すべき。例えばスマートシティ、スマートコミュニティのような最先端で住みやすく便利な街をめざすなど、街全体の魅力を高めてくれる民間企業を誘致すべき。 近未来型の旭区最先端の街づくりに見合った民間企業を誘致なり、補助なり、環境整備の話を持っていくなど、若い共働きのファミリー世代が興味を持ちそうな特色ある街の方向性を行政が打ち出すべきである。	ご意見の通り、さまざまな世帯、特に子育て世帯にお越しいただきたく、民間の魅力あるまちづくりを期待しております。そのため、本ビジョンを策定するものです。
14 めざすべき姿について	安心安全な街は、夜の雰囲気にも大きくかかわってきます。新しい街づくりをするのであれば、新しい街灯、子供達も安心して過ごせる光を多く設置してください。	貴重なご意見ありがとうございます。いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。
15 めざすべき姿について	色とりどりある、季節を感じる街にしてください。隣に公園があるからこのエリアは取り組まなくても大丈夫という判断は恐らく間違っています。神戸などでも、行政主導で美しい通りや美しい道も、若い世代はよく見ています。行政ができる精一杯の指揮を感じられる緑、花壇などで街全体が明るくなる整備をしてください。	貴重なご意見ありがとうございます。いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。
16 めざすべき姿について	清掃の強化。旭区が主体となって取組みをされていくものと認識しています。地元の町内会、自治会との連携もそうですが、若い世代を呼びたいのであれば、旭区がおせっかいなくらいに整理整頓、清掃、きれいな街づくりに取り組んでください。	貴重なご意見ありがとうございます。いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。

項目	ご意見の要旨	区の考え方
17 めざすべき姿 について	民間事業者に希望・要望します。健康やスポーツをテーマにした施設、スーパー銭湯など、全世代に受入れられる場所、ボルタリング設備など、今までの旭区にあまりない魅力ある施設も希望します。近隣に大学もあり、飲食店が少ないので、学生が集まりやすいファミリーレストランや飲食店舗も潜在ニーズもあると思います。	貴重なご意見ありがとうございます。いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。
18 めざすべき姿 について	城北公園近くにコンビニ、飲食店ができるようです。第一弾の施設がこのコンビニ等であれば、第二弾、第三弾の施設を建設し、波及効果ができるよう街に活気や元気がでる施設・建物を誘致してください。新しく建てる建物は、福祉関連や年配者向けの施設は反対です。これから旭区を引っ張る未来を感じる施設の誘致を希望します。	貴重なご意見ありがとうございます。いただきましたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。
19 今後の進め方 について	18ページ上から2行目 「このビジョンの取り組みについては、旭区が主体となって・・」を 「このビジョンの取り組みについては、地元地域と連携しつつ旭区が 主体となって・・」と加筆すべきと考える。	本ビジョンの実現にむけては、今後も 地域のご意見を伺いながら、旭区が主 体となって各局連携し進めてまいります。